



Linden, 4. Januar 2022

## **Einführung Maskentragpflicht ab der 1. Klasse**

Sehr geehrte Eltern

Der optimale Zugang zur Bildung im Präsenzunterricht und die Gesundheit Ihrer Kinder liegen uns am Herzen. Die Corona-Pandemie stellt uns dabei immer wieder vor neue Herausforderungen.

Wie Sie in den Medien bereits lesen konnten, hat der Regierungsrat vor den Weihnachtsferien entschieden, angesichts der epidemiologischen Entwicklungen und der Omikron-Variante, ab dem Schulstart am Montag, 10. Januar 2022, die Maskentragpflicht ab der 1. Klasse einzuführen.

Die kantonale Massnahme soll dazu beitragen, die Ausbreitung des Coronavirus an den Schulen einzudämmen und einen zusätzlichen Schutz für Kinder, Eltern und das Schulpersonal zu gewährleisten. Der Präsenzunterricht soll unter bestmöglichem Gesundheitsschutz aufrechterhalten werden. Die Massnahme gilt vorläufig bis am 24. Januar 2022.

Uns ist bewusst, dass diese Massnahme bei einigen von Ihnen auf Unverständnis stösst, von anderen jedoch begrüsst oder solidarisch unterstützt wird. Als Unterrichtende sind wir jedoch verpflichtet, diese Massnahme (zum Wohle aller) umzusetzen.

Wir werden jedoch bestrebt sein, unseren Unterricht der Maskenpflicht so gut wie möglich anzupassen.

Wir bitten Sie, uns in dieser Hinsicht zu unterstützen und die vielerorts aufgeheizte Stimmung nicht noch in den Schulalltag einziehen zu lassen. Schlussendlich geht es um die Freude am Zusammensein und dem gemeinsamen Lernen.

Kleine Kinder-Schutzmasken werden den Schüler\*innen im Schulhaus gratis abgegeben. Falls Sie jedoch für Ihre Kinder selbst Masken besorgen möchten, steht dies Ihnen frei.

Für Fragen oder Bemerkungen rund um die Corona-Massnahmen und Maskenpflicht wenden Sie sich bitte an die Schulleitung.

Wir wünschen Ihnen für das 2022 alles Gute, Erfolg, viele glückliche Momente und vor allem gute Gesundheit.

Freundliche Grüsse

Lehrerschaft und Schulleitung Schule Linden